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昨天中午，记者在军区

总院的病床上见到了梁先
生，他鼻梁骨上有 5道缝合
的针脚，双眼青肿。梁先生及
家人告诉记者，前天下午 3
点半左右，梁先生和 6岁的
外孙在全民健身中心游泳馆
游泳。外孙带了只水球进去，

另外一个小孩便拿起了水球

玩耍。救生员说游泳馆不能
带水球，便将水球收起放在

他坐的椅子旁边。梁先生称，
他临回家前过来向救生员要
水球。“他说要没收，我不肯，
我们争抢那只球，正好他站
在水池边上，就滑下去了。救
生员从水池里爬上岸后，对
着我的鼻梁就是一拳，之后

又打了好几拳”。梁先生鼻梁
附近血流不止，他自己打了
110报警。

梁先生及其家人感到不
满的是，外孙带水球进游泳
馆时并无人阻止。纠纷发生
后，还是他自己报的警。梁先
生家人认为，游泳馆应承担
责任。为此，他们要求游泳馆
承担相应医药费，并派一人

护理梁先生直到出院。
当事的救生员小贾对此

事的说法却与梁先生很不一
致。他说，梁先生家外孙也玩
了水球，按游泳馆规定，不能

在池区玩水球，他便劝说他
们不要玩。但两个小孩不听

劝。等球抛到岸上，他便抱起
球放在自己身边保管，让他
们游完泳过来拿。“那名老师

傅冲上来就要拿球”，之后双
方发生了语言冲突。他将球
踢到一边，但梁先生气冲冲地
过来将他推到了水中。“我爬
上来后，他撵过来要打我，拳
头在我脸上擦了一下”，情绪
激动的小贾便也打了梁先生。

双方后来被闻讯而来的游泳
馆工作人员劝住，值班经理将
梁先生带到医务室，再之后，
有人陪同他去了医院。
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昨天下午，记者来到南

京全民健身中心游泳馆，发
现游泳池旁确实挂有“水球、
水蹼、大型游泳圈等妨碍他
人的器具，不得带入池内 ”

字样的提示牌，但一些游泳
的小孩称，他们并不知道水池

中不能玩水球。全民健身中心
游泳馆的运营总监杨健称，水
球在充气前很小，一些小孩经
常偷偷带入，很难发现。救生
员发现有小孩在水池中玩水
球后，一般是将水球暂扣，代
为保管，顾客离开时再归还。

杨总监说：“事发后游泳
馆和梁先生都报了警，警察
了解情况后将梁先生送到医
院救治。我立即安排一个经理
带钱跟着去了医院，并垫付了
500元的医疗费。今天上午，
我们又安排人送去了 500

元。”杨总监说：“发生纠纷
后，救生员个人情绪过于激
动，才造成这样严重的后果。”
对梁先生家人提出的陪护及
医药费等问题，杨总监明确
说：“在责任没认定之前，游泳
馆方面不会派人去护理，也不

会承担医药费，目前只是先垫

付部分费用。在责任没认定之
前，我们不会随便承诺什么。”

杨总监最后表示，无论如何，
救生员打老人都是不对的。
“一切等梁先生的伤情诊断结
果出来再说，该承担的责任，
游泳馆方面一定会承担。”
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上海光明律师事务所南

京分所的许辉律师认为，梁
先生到游泳馆去消费，已经
与游泳馆方面达成了一种契
约，消费期间，游泳馆应保证
梁先生的人身安全。现在梁
先生在游泳馆内受伤，无论
事情的起因如何，游泳馆方

面负有不可推卸的责任。从
消费合同方面，游泳馆应该
对梁先生的伤情负责。至于
游泳馆如何处理自己的当事
员工，那是企业内部的事。

!NOP QRS TUV

,(-.klmn(o

pqrs;tu!"vw&

Exyz!{|}~�~

V3�������E��

�;��|}?���m�

��;<c���E$��

5�����;����3

��N ctn(�;�z3

 ¡�¢£��;`a¤¥

¦§¨'©ªN

,/0.昨天记者来到
现场，刚刚走到国防园南侧

一段围墙处，就看到了醒目
的提示牌，上面写着“滑坡
危险，请市民远离围墙，否
则责任自负。”再往前走，还
有一块写在黑板子上的提
示“危险，请绕行。”一共有
四块类似的牌子挂在围墙

上。一位路过的小姐说，她

注意到这个牌子了，“走到
一半了，不好退回去吧，只

好硬着头皮走。”记者看到，
行人可以选择的人行道整
个宽度只有两米左右，即使
偏到非机动车道上，也就是
三米多宽。看着上面高高的
呈压迫性的山坡，行人除了
心里打鼓却也无从避让。

石头城公园管理处的

张主任说，目前在石头城公
园国防园靠近虎踞路一侧，

确实存在山体滑坡的隐患。
对于市民提出的 “否则后
果自负” 是否属于免责条
款，张主任说没有这回事，
只是借此来提醒一下市民。
公园保卫处的工作人员说，
本着防患于未然的态度，他

们才挂起了警示牌。“如果
真发生意外，我们不可能不
管不问。”

上世纪八十年代初期，
由于建设虎踞路，施工队劈
开了清凉山，形成了公路
两侧陡峭的山体。2003年

时，国防园内的山体就因
为雨水过多发生过一次滑
坡，还好没有造成人员伤
亡。南京市国土资源局地
质环境处一位工作人员
称，目前对于清凉山滑坡
隐患，相关部门十分重视，

今年下半年就要开始治
理。据石头城公园管理处
介绍，南京市建委已经对治
理项目进行立项。
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律师称游泳馆有义务保证泳客安全，游泳馆表示不会推卸责任
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,/0.昨天上午，记者

看到了这些邀请函，邀请函名
称有 “光辉历程———海内外
杰出爱国人士纪念红军长征
胜利 70周年暨 2006年国庆
座谈会”、“爱我中华———华
人华侨与各界成功人士相约
北京国庆座谈会”、“知荣明

耻———共和国建设先锋任务
国庆座谈会”等。从外观上看
去，这些邀请函并没有什么特
别之处，但按照这些邀请函里
的介绍，几乎所有座谈会的
“开幕式”都会在北京人民大
会堂举行，其中有两封信件所
说的“开幕式”是在 9月 28
日上午举行，地点是在北京人

民大会堂，另两封介绍的“开
幕式”的时间是在 9月 30日
的上午，地点也是在人民大会
堂，这类活动频繁“撞车”，不
禁让人怀疑到底北京有几个
“人民大会堂”。

从这些邀请函来看，会务
费、报名费价格大都在 2900
元至3980元不等。记者联系
了 “爱我中华———华人华侨
与各界成功人士相约北京国
庆座谈会” 的负责人郭召龙

先生，在谈到如何交报名费
时，这位郭先生告诉记者，可
以通过邮汇的方式将报名费
寄过去，也可通过网上银行交
钱，他介绍说，“在您把钱汇
过来，经过我们确认后，我们
会给你发一个《报到通知》，

凭这个通知，您就可以参加我
们的座谈会了。”

吴教授告诉记者，不单是
他，他周围的其他老师最近也
收到不少类似的邀请函。他不
无担心地表示：“发邀请函肯
定是大面积撒网的，希望其他

收到这些邀请函的人擦亮眼
睛，不要轻易相信。”
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,/0.韩师傅告诉记者，

当时学校开出的单子就是一张
白纸，然后上面注明了学生姓
名、收款额，纸上并没有加盖公
章。韩师傅不放心地说：“学校
这样收费，真让我们心里没底。
我是外地人，在南京做建筑，老
婆在保洁公司，两个人一个月

赚不了多少钱。而且我还有两
个孩子，家庭负担很重，希望学
校收费能让我们放心。”

为此，记者联系了红山外
来工子弟学校的梁校长，梁校
长表示，韩先生反映的情况属
实，学校之所以没有开具单

据，是因为22日下午学校才
从财政局领回新的收费票据，
对于没有领到正式票据的家
长，可以凭手中的单子到学校
换领正式票据。850元的费用
包括750元的学费，另外 100
元是包括教材、试卷等的代办

费，学校收费都是按照物价部
门规定收取的，并没有多收。

玄武区教育局有关人士
表示，如果学校无法出具正式
票据，家长可拒绝交钱。昨天，

记者找到了南京市物价局的
相关文件，证实红山外来工子
弟学校的收费并没有超标。
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,/0.司机所说的小
道距离五里墩收费站不远，
经黄梅镇数个行政村可直
接通往句容市区。记者昨日
驱车来到赵塘村路段时，果
然有数名村民将车拦了下

来，要司机交 5元钱“过路
费”才能通行。一赵塘村村
民说，从昨日开始，每辆从
此通行的车都要交 5元钱
才放行，只要交了钱，以后
就可免费通行。他还拿出了
一本记录本，清晰地记录着

每辆路过车辆的牌号，细数
一下，当日共有16笔进账。

记者表明身份后询问
这一收费有何依据，村民们
表示，收费是自发组织的，
他们想集资拓宽公路，之前
已有数十户村民交了钱。
“我们也知道这是违法行

为，但这么做是不得以而为
之”。据村民介绍，在这之
前，句容的6路公交线路在
赵塘村有一个停车点，近日
却被撤销，村民们一打听，

发现是公交公司将停车点
移到了2公里外，公交公司
的理由是，赵塘村段道路太
窄，没有会车点。

记者发现，现状的确如
公交公司所说，这条用水泥
浇注的道路很狭窄，只有

3.5米，没有两车同时通行
的余地，给车辆行驶带来了

安全隐患。“没了停车点，
村民们无法出行，马上要开
学了，孩子们更无法乘车上
学”。村民们在向有关部门
多次反映无回复的情况下，
便想出了收过路费集资拓
宽道路的点子。

赵塘村支书涂成根在
接受记者采访时说，公交公
司曾要求村里拨款修路，但
村里没钱，公交公司应本着
为老百姓服务的态度把道
路拓宽。

但公交公司的工作人
员认为，村镇公路应该由政
府部门实施修缮，公交公司
并无修路的义务。黄梅镇副
镇长张虎表示，对于这件事
他一无所知，但会马上对这
情况进行调查。
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昨天上午，马老先生来

到快报，向记者详细讲述了
他的“受骗”经历。

马老先生退休在家多
年，是个老股民。去年，他认
识了上海君国投资公司南京
分公司一位名叫孙叶的投资
顾问。他有一次来到位于中

山南路商茂大厦17楼的“君
国”时，公司一位看盘分析的

吴老师告诉他，眼下股市不
景气，不如买一些新发行的

股票，一旦上市股价就会翻
番。当时，吴就向他推荐了
“致达信息”，“他说这个股
票是H股，1年后上市，他们
公司帮忙能购买到原始股，
而且购买后能随时转让、出
售，公司还负责通知新股的

具体上市时间。”
6月15日，马老先生再

次来到君国公司，决定购买
5000股“致达信息”，工作
人员告知原始股价格为每股
4.3元。于是，马老先生当时
交纳了21500元现金。君国

没有开正式发票，仅出具了
一份收据，加盖的公章为“上
海君国投资咨询有限公司南
京分公司”。

马老先生保存的各类单
据凭证显示，办理股权过户
手续的单位是上海股权托管

登记中心有限公司。“股权过
户凭单”上显示：公司托管代
码为300006[致达信息]，股
权托管账户号 100000201，
过户股权数量5000股。办完
繁琐的手续之后，马老先生

带着一大堆单据回到南京，
在家中等待 “致达信息”上

市的消息。
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转眼一年过去了，今年6

月初，迟迟不见动静的马老
先生再次来到商茂大厦，而

这时，他才发现君国公司已
人去楼空。这下可急坏了马
老先生，2万多块钱，找谁去
要？他到处打听“君国”的消
息，可公司电话都已停机。他

又给上海的致达信息公司打
电话，得到的答复却是：“我
们公司只是准备上市，但根
本不是H股……”

记者通过 114查询得
知，“君国”的 7部电话已全
部停机。在“上海网”上，记

者看到了该公司格外简单的
资料：公司地址、邮编、电话
等项目栏完全空白；仅有的
公司网站链接始终无法打
开；更有趣的是，在“传真”
一项中，标有“请用QQ在线
提交：334972343”的字样。

南京商茂大厦服务中心

的唐经理介绍，上海君国投

资咨询有限公司南京分公司
的确曾在此办公，但今年 2

月10日已经从大厦搬走。昨
天下午，记者从南京市工商
局企业档案查询处获悉，上
海君国投资咨询有限公司南
京分公司已于今年 3月 22
日注销。工商登记资料表上
显示，该公司负责人为沐贤

存。依据上面提供的电话，记
者试图与该公司负责人沐贤
存取得联系，但手机已停机。
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上海致达公司综合管理

部一位陈姓工作人员称，致
达信息公司的确由上海股权
托管登记中心托管公司内部
股。但他们并未委托任何中
介公司买卖公司股票，也从
未听说过上海君国。有关“致
达信息”股份的转让，完全是

个人行为。陈先生说，他们公
司曾经向公司内部员工募集
过5400万股，但属于非流通
股。而且该公司尚未取得上
市资格。
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